

Gruppe 4 – Sport für alle

Gruppenprofil

Die Gruppierung "Sport für alle" bringt viele verschiedene Akteure am WHG zusammen, die sportlich aktiv sind oder sich in den Schulsport einbringen. Zum einen sind das engagierte Sportlehrerinnen und Sportlehrer, denen das Thema Bewegung besonders am Herzen liegt. Zum anderen sind bei Ihnen auch Schülerinnen und Schüler aktiv, die die Schule in Mannschaften oder auf anderen Wettbewerben vertreten. Außerdem sind bei "Sport für alle" auch ein paar Eltern dabei, die professionell Sport treiben.

In der Vergangenheit hat sich Ihre Gruppe öfter in Debatten an der Schule eingeschaltet. Dabei ging es zum Beispiel um das Aufhängen von kleinen "Fitnesstipps" in allen Klassenräumen, um den jährlichen "Sporttag", um das Anschaffen von neuen Sportgeräten oder auch um die Gestaltung des Hofes. Dieser wurde nämlich erst vor ein einem halben Jahr umgebaut, sodass unzählige Sportarten nun auf dem Hof praktiziert werden können: Basketball, Handball, Rollhockey, Einradfahren, Völkerball, Tischtennis und so weiter.

Die Idee, eine Photovoltaik-Anlage an der WHG zu installieren, wurde von "Sport für alle" lange Zeit kaum besprochen. Man sah keinen Grund, warum das Thema Ihre Gruppe betreffen würde. Allgemein kam die Idee gut an. Als dann jedoch zur Sprache kam, dass die Anlage auf den Hof gebaut werden könnte, läuteten bei vielen von Ihnen die Alarmglocken: „Die können uns nicht wegnehmen, was wir über all' die Jahre geschaffen haben“, hieß es da. Sollte eine sehr große Anlage auf den Hof gebaut werden, würde das langjährig aufgebaute breite Sportangebot darunter leiden. Einige der platzeinnehmenderen Angebote könnten sogar ganz wegfallen. Darum muss ein alternativer Standort her.